

Fahrzeugimpressionen der Gottharderöffnung

Fotos: Beat Brühni



Zeitlose TEE-Eleganz der 1960er Jahre neben Oldtimern der SBB in Rynächt zwischen Altdorf und dem Nordportal des Basistunnels.



Extrazug mit Re 460 «Gottardo 2016» und noch nicht revidierter ICN als Regelzug über den Gotthard auf den neuen Gleisanlagen in Rynächt.



Klassische Gotthard-Universallok Ae 6/6 11425. Mit dieser Lokgattung wurde der Verkehr über viele Jahre hinweg über die Bergstrecke abgewickelt.

Kunterbunt als Test



Foto: Tibert Keller
Die vermeintliche Inflation von Eckmarkierungen am RhB DS 4219 soll lediglich testweise erfolgt sein. Massgebend ist nur das obere gelbe Dreieck, das auf die fehlende Türschliessung hinweist.

Überflüssige Gepäckwagen



Foto: Andreas Lindner
Keine Zukunft für den ex SNCF Packwagen D 50 85 92-75 300-0. In Stein-Säckingen wird er allen Anschein nach für das Verschrotten in Kaiseraugst vorbereitet.